



回覧

H30年1月
手良保育園

こんにちは。手良保育園です！



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。
地域の皆さんには日頃より大変お世話になっております。

保育園の子どもたちは、秋の野菜の収穫をし、おでんパーティーや焼き芋大会などを
楽しみました。そして、地域運営委員会の皆さんや「あいの会」の皆さんと一緒に感謝祭
でお餅つきをしました。今では臼と杵でお餅つきをする家も少なくなっていて、貴重な経験
ができる機会となっています。地域の皆さんの中には、何十年ぶりという方もいらっしゃ
いました。子どもたちも、蒸かしたもち米がだんだんお餅になって行く様子を見てから、小
さい杵で一人ずつお餅をつくことができました。



地域の皆さん
いつもありがとうございます！



年長さんからプレゼント



みんなで会食
おもち おいしい！



『楽しい集まり』頑張ったよ！



毎年12月に行っている「楽しい集まり」。今までの生活の中で楽しんできた歌やリズム、お話などを、友だちと一緒に楽しく表現したり、練習や発表を通して頑張る気持ちや、できたことへの喜びを味わったりしながら、それぞれの子どもの自信につなげていきます。当日はお家の皆さんに見ていただき、子どもたちの成長を共有することができました。

年少 大きな口を開けて歌ったよ



年中 16匹のねこ 楽しかったよ



未満児さんも初舞台



年長 色々な楽器で合奏！



寒くても元気いっぱい！
お友だちと一緒にだと楽しいな

